

▶ Batalla en Jarachina Norte: 3 muertos



▶ Durante una persecución y balacera la cual concluyó en un accidente de tránsito, tres hombres armados fueron abatidos por elementos de la Policía Estatal en la colonia Jarachina Norte.

EMBISTEN PATRULLA POLICÍA

EL MANANA

Año LXIX
www.elmanana.com
44 Págs. 7 Secciones

Valor del ejemplar:
Méx. U.S.
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00
Domingo \$20.00 \$1.50

VIERNES 7 DE DICIEMBRE DE 2018

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE



PUMAS 1 1 AMÉRICA

Águilas perdonan

▶ Los Pumas de la UNAM y Águilas del América empataron a un gol en el partido de ida de las semifinales del Apertura 2018 jugado en el estadio Olímpico Universitario.

CRÓNICA ■ DEPORTES

Diputados no tocan la dieta ni los apoyos

Mantienen bonos pese a austeridad

Ciudad de México
Agencia SUN

A pesar del plan de austeridad que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, los diputados federales decidieron no reducir sus dietas mensuales (74 mil 672 pesos netos), ni sus apoyos económicos: asistencia legislativa (45 mil pesos mensuales) y de atención ciudadana (28 mil 772 pesos), con lo que los legisladores reciben casi 150 mil pesos al mes.

El líder del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en San Lázaro, Mario Delgado, explicó que las remuneraciones de los diputados están integradas por la dieta, el seguro de gastos médicos mayores y el seguro de vida, entre otros, que desde el 1 de septiembre pasado ya no tienen; gracias a esto, se alcanzó una reducción de 36 mil pesos mensuales por cada diputado.

Agregó que las otras partidas, asistencia legislativa y atención ciudadana, no forman parte de la remuneración de los diputados, pues hay una regulación sobre dichos recursos, que se deben utilizar para ir a cada distrito, tener una casa de atención, empleados para ésta o tener un

Lo que reciben

74,672
pesos en dietas mensuales

45,000
pesos en asistencia legislativa

28,772
pesos en atención ciudadana

Reciben casi 150 mil pesos al mes

asesor legislativo para un mejor desempeño legislativo.

"Esos rubros tienen una normatividad y están sujetos a comprobación. Además, si no cumple la comprobación con los requisitos que establece la Cámara de Diputados, entonces ya no se da esa asignación. En realidad son gastos propios de la Cámara de Diputados, que ejerce el legislador, para cumplir con su función. Entonces no se puede sumar, no puede considerarse como parte de la remuneración de los legisladores", detalló.

Como lo adelantó EL UNIVERSAL, en el presupuesto para 2019 habrá una reducción de casi mil 700 millones de pesos en comparación con este 2018 y más de 2 mil millones de pesos en relación al anteproyecto que habían dejado para el próximo año los antiguos legisladores.

▶ Arrestos fronterizos suben 78% ◀

Redadas récord de inmigrantes

Registran 25,172 personas detenidas que ingresaron a EU como familias

Por Elliot Spagat
San Diego / AP

Las detenciones realizadas por la Patrulla Fronteriza durante noviembre aumentaron un 78% en comparación con el mismo periodo del año anterior -el nivel más alto durante la presidencia de Donald Trump- y por tercer mes consecutivo la mayoría de los arrestos fueron de familias y menores de edad.

Las cifras son el más reciente indicio de que las personas que cruzan la frontera de forma ilegal son, en mayor medida, familias y niños que viajan sin compañía de un adulto.

Es una tendencia que comenzó hace algunos años, pero que ha ido en aumento desde hace algunos meses.

La Patrulla Fronteriza realizó 25,172 arrestos de personas que ingresaron al territorio como familias durante el mes de noviembre, una cifra casi cuatro veces la cifra registrada durante el mismo periodo del año pasado, informó la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza.

Hubo 5,283 detenciones de



■ **DRAMA FRONTERIZO.** Muchas familias y niños, en su mayoría de Guatemala, El Salvador y Honduras, se entregan a los agentes de la Patrulla Fronteriza y solicitan asilo.

niños que viajaron sin compañía de un adulto, un incremento de 33% en comparación con el año anterior.

En general, la Patrulla Fron-

teriza hizo casi 51,856 arrestos el mes pasado, 1% más que los 51,001 registrados en octubre y más de los 29,085 del mismo periodo de 2017. Fue el cuarto

Nivel más alto desde el 2014

▶ La Patrulla Fronteriza opera entre cruces fronterizos.
▶ Al sumar 10,600 personas que fueron arrestadas en cruces oficiales en noviembre, hubo 65,456 detenidos por ingresar al país sin autorización.

▶ Es el nivel más alto desde junio de 2014, durante la mitad del segundo mandato del presidente Barack Obama y en el punto máximo de una afluencia de familias y niños centroamericanos.

▶ Donald Trump envió 5,600 soldados a la frontera con México en noviembre, cuando una caravana de migrantes centroamericanos viajaba por México hacia la ciudad fronteriza de Tijuana, al otro lado de San Diego.

aumento mensual consecutivo.

Muchas familias y niños, en su mayoría de Guatemala, El Salvador y Honduras, se entregan a los agentes y solicitan asilo o algún otro tipo de protección, un cambio drástico con respecto a hace varios años, cuando las personas que cruzaban ilegalmente eran principalmente mexicanos y no pretendían entregarse a los agentes de migración.

EN RED
elmana.com



'Jungla' en las calles

▶ El automovilista presiona el pie y hunde el acelerador, la adrenalina corre por las venas mientras ve el amarillo cambiando a rojo. Es parte de todos los días en Reynosa: la falta de cultura vial es evidente. / REYNOSA

Abrogarán Reforma Educativa; desaparece evaluación punitiva

Revalorará la importancia de los maestros que fueron denigrados

Ciudad de México
Agencia Proceso

Esteban Moctezuma, secretario de Educación Pública (SEP), anunció que el lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador mandará una iniciativa de ley que abrogará la reforma educativa actual.

Dijo que se trata de formar una nueva escuela mexicana en la cual se respetará al magisterio, el derecho a la educación y desaparecerá la evaluación

punitiva que la vinculaba con la permanencia laboral.

Moctezuma presentó los resultados de la Consulta Nacional por una Educación de Calidad con Equidad y dijo que se revalorará la importancia de los maestros que fueron víctimas de una campaña denigrante.

En el acto realizado en la sede de la secretaría, el nuevo titular señaló que el magisterio nacional está compuesto por maestros que están preparados y comprometidos con su tarea docente.

"Un magisterio que fue mal-



■ Esteban Moctezuma.

tratado con campañas en contra, denigrando una profesión que ahora se debe reconocer", sostuvo el funcionario.

Dijo que en las 64 mil ponencias se manifestó que los maestros mexicanos son de primer nivel mundial y por eso se va a revalorar su trabajo en las aulas.

Señaló que el trabajo de la SEP será construir de manera conjunta la formación y preparación de los niños y jóvenes del país, e indicó que en la consulta se habló de la urgencia de destacar la lengua indígena y elaborar un modelo de educación multigrado.

